



Le Gouvernement camerounais a fait le point de l'évolution de la pandémie sur l'étendue du territoire national. C'était le 29 juillet dernier au cours des travaux du Conseil de Cabinet présidés par le Premier Ministre, à l'Immeuble Etoile, à Yaoundé.

La lutte contre le coronavirus se porte bien au Cameroun. Les efforts déployés par le Gouvernement dans sa stratégie nationale de riposte contre cette pandémie semblent porter leurs fruits. C'est ce qui se dégage du point sur la situation de cette maladie au Cameroun, fait jeudi dernier, dans le cadre des travaux du [Conseil de Cabinet](#) du mois de Juillet 2021.

En présence du Premier Ministre Joseph Dion Ngute, intervenant à la suite de ses homologues du Tourisme et des loisirs et, des Petites et Moyennes Entreprises, le Ministre de la Santé publique Malachie Manaouda a exposé sur la « **la situation épidémiologique au Cameroun et les perspectives de la stratégie vaccinale** ».

« *Dans son exposé, le ministre de la santé publique a rendu compte de la situation épidémiologique. Il en ressort que l'évolution de la maladie à Coronavirus au Cameroun reste stable. A la date du 29 juillet 2021, les statistiques font état, de 82.218 personnes testées positives, 80.722 patients déclarés guéris contre 1.334 décès. Le taux de guérison est de 98,2 0/0 et celui de létalité se situe à 1,6 0/0* », apprend le communiqué final du Secrétaire général des services du Premier ministre.

« *En ce qui concerne la prise en charge des malades, elle intègre désormais la pharmacopée traditionnelle, qui repose sur l'octroi des autorisations de mise sur le marché de certains adjuvants fabriqués localement. S'agissant de la stratégie vaccinale, la campagne d'intensification de la vaccination menée du 7 au 16 juillet 2021 a contribué à améliorer le pourcentage de la population immunisée* », a poursuivi le communiqué de Séraphin Magloire FOUDA.

Au terme des deux premières campagnes nationales pour la vaccination contre le Covid-19, les chiffres sont encourageants. « **Près de 328 633 personnes** ont reçu la première dose du vaccin depuis le lancement du processus le 12 avril 2021. Les perspectives consistent à poursuivre la vaccination dans tous les centres dédiés, et à organiser au mois de septembre 2021, une troisième opération de masse », a précisé le SG des Services du PM dans son communiqué.

Des travaux qui se sont tenus alors l'affaire des malversations présumées des fonds liés à la gestion de la pandémie du Covid-19 bat son plein. Et ouvrant sur une guerre épistolaire entre les Ministres de la Santé Publique, et des Finances.

Dans une correspondance ayant pour objet, « **rapport d'exécution du fond social de solidarité nationale pour la lutte contre le coronavirus et ses répercussions économiques et sociales au titre de l'exercice 2020** », Malachie Manaouda reprend sèchement le ministre des finances. Les réserves émises par Louis Paul MOTAZE au sujet de la gestion de près de 46 milliards d'avance de trésorerie au profit du ministère de la santé dans le cadre du fond de solidarité contre le coronavirus viennent de susciter une sortie du Minsanté.